

新型コロナウイルス感染症予防の徹底について(お願い)

上野原市教育委員会

令和3年度が始まりました。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防に対しまして、ご尽力いただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の新たな拡大が心配される中、本市巖こども園の関係者に感染が発生しました。各ご家庭におかれましては、下記の内容を再度ご確認ください、感染症予防の徹底にご理解とご協力をお願い申し上げます。

1. 毎日の健康観察をお願いします

お子様の毎日の健康観察をお願いします。発熱だけでなく、頭痛、咽頭痛、咳、倦怠感なども登校前に確認して下さい。体調不良が確認された場合は、登校せずに家庭で休養するようにして下さい。この休みは欠席扱いにはなりません。

2. 日常の感染予防対策の徹底をお願いします

手洗いやうがい、マスクの着用は徹底されてきているようですが、マスクやハンカチの衛生面はどうでしょうか。同じものを何日も使用していないでしょうか。

3. 家庭内感染に注意して下さい

家庭内感染が心配されています。保護者や大学生などが感染したケースがあり、過去のデータでは児童生徒の感染経路としては、家庭内が半数以上となっています。児童生徒の感染を防ぐためには各家庭のご理解とご協力が必要です。

4. 免疫力を高めましょう

感染症に対する免疫力を高めるために、「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」に心がけることが必要です。規則正しい生活がとても大切です。

5. ご家庭に感染者が出た場合は以下の対応をお願いします

①児童生徒が感染した場合

保健所または病院から検査の結果が「陽性」となったことが、保護者に伝えられ、その後の対応が指示されます。保護者はお子様を感染したことを早急に学校へ連絡して下さい。

②家族が感染した場合

家族に感染者が出た場合は、その時点で学校へ連絡をお願いします。また、お子様が濃厚接触者に特定された場合は自宅で待機していただきます。

濃厚接触者に特定されて、検査結果が「陰性」の場合は、保健所が指定した期間を出席停止とします。

③親戚や知人が感染した場合

親戚や知人でご家族と交流があった方が感染した場合も、その時点で学校へ連絡して下さい。対応は家族が感染した場合と同様になります。